



Richterswil, im Januar 2022

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig. Erzählt lieber von mir und traut euch zu lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so wie ich ihn im Leben hatte.

Danksagung

Die vielen berührenden und wertschätzenden Beileidsbekundungen zum Hinschied von

Bethli Wild-Ehrler

7. Mai 1929 – 28. Dezember 2021

haben uns tief berührt. So wie von vielen geschildert, wird sie uns in Erinnerung bleiben: als humorvolle, lebenslustige, demütige und liebenswerte Mutter, Oma, Verwandte, Freundin und Bekannte. Ja, wie von vielen in ihren Trauerworten geschildert: Richterswil ist tatsächlich ein kleines bisschen ärmer geworden ...

Wir danken von Herzen auch Pfarrer Ronald Herbig Weil für seine einfühlsamen Abschiedsworte anlässlich der Urnenbeisetzung, der Turnerfamilie Richterswil für ihre Anteilnahme, Dr. Thomas Schwartz für die kompetente jahrelange Betreuung und insbesondere dem ganzen Team des Tertianum's Etzelblick für die fürsorgliche und liebenswürdige Pflege und Begleitung während ihrer letzten fünf Lebensjahre. Sie war rundum glücklich und zufrieden in ihrem letzten Zuhause. Dank auch an alle, welche im Sinne von Bethli zu ihrem Abschied der Gesellschaft historischer Springbrunnen mit einer Spende gedacht haben. Die Fontäne hat Bethli bei ihrem letzten Gang begleitet.

Im Namen der Trauerfamilien

Familie Kurt Wild

Familie Maya Ringler-Wild